
 Interrogazione n. 1363
presentata in data 13 settembre 2013
a iniziativa del Consigliere Bellabarba
“Problematiche apertura RSA di Amandola”
a risposta orale urgente

Premesso che nel percorso di riordino del sistema sanitario regionale è previsto,
contestualmente alla riorganizzazione delle reti cliniche, il potenziamento della medicina
territoriale;

Preso atto che i lavori sono sostanzialmente stati completati e che è in corso l’iter
autorizzativo della struttura e del progetto sanitario, con il relativo piano di assunzione del
personale;

Considerato:
che si è in attesa dell’autorizzazione da parte dell’ASUR di un budget aggiuntivo rispetto

a quello già stanziato per l’Area Vasta 4 che permetterebbe di assumere il personale
infermieristico ed OSS necessario;

che la spesa sarebbe minima visto che parte del personale potrebbe essere recuperato
proprio dall’Ospedale di Amandola;

che la RSA di Amandola risulta quanto mai necessaria perché garantirebbe un servizio
socio-sanitario territoriale adeguato rispetto alla popolazione anziana di tutto il territorio
dell’Area Vasta 4, e contemporaneamente eviterebbe un utilizzo inappropriato delle strut-
ture ospedaliere della stessa Area;

INTERROGA

l’Assessore alla salute della Giunta regionale per sapere se non ritenga opportuno
sollecitare i vertici dell’ASUR affinché vengano conclusi nel più breve tempo possibile i
passaggi burocratici di propria competenza necessari all’attivazione della RSA.


